



tellmeGen™

TU MAPA DE SALUD

**DESCUBRE TODO LO QUE
TU ADN DICE SOBRE TI**

¿QUÉ ES TELLMEGEN?

TellmeGen es un servicio de análisis de ADN (el test genético más avanzado del mercado) que decodifica la información almacenada en nuestro código genético, con el objetivo de dotar a las personas de una herramienta de conocimiento y prevención de la salud personal sin precedentes en la historia de la medicina.

TellmeGen nace con la misión de poner al alcance de cualquiera un sencillo test que, a partir de una simple muestra de saliva, proporciona al individuo la máxima información, en base a los estudios disponibles hasta la fecha, que nuestro código genético arroja sobre nuestra salud: predisposición genética a desarrollar una gran parte de las enfermedades conocidas, compatibilidades farmacológicas, portabilidad de enfermedades monogénicas e información relativa a los rasgos personales que te definen.

Con un equipo formado por médicos, genetistas y bioinformáticos de primer nivel, tellmeGen ofrece asimismo un servicio de orientación y seguimiento post-test, denominado 'consejo genético', con el objetivo de maximizar los beneficios y las utilidades que se derivan de la obtención de nuestro *Mapa de Salud* personal.



TU KIT TELLMEGEN

Para que obtener tu Mapa de Salud sea tan sencillo como te gustaría, en tellmeGen hemos desarrollado un sencillo kit que nos permite completar todo el proceso en **5 sencillos pasos**:



1.

Pide tu kit

entrando en **www.tellmegen.com** y haciendo click en el botón comprar.



2.

Registra tu kit

en el área de clientes de la web, cuando lo recibas en tu casa.



3.

Deposita tu saliva

en el tubo que encontrarás en el interior de tu kit.



4.

Devuélvenos tu kit con la muestra de saliva, entregando el paquete prefranqueado en tu oficina de correos más cercana.



5.

Accede a los resultados

de tu Mapa de Salud en el área de clientes de la web.

TU MAPA DE SALUD

A través de una simple muestra de saliva, y tras la extracción y decodificación del ADN de la muestra en el laboratorio, en tellmeGen estamos en disposición de elaborar tu Mapa de Salud; una guía de conocimiento y actuación sin precedentes para la salud, y la base fundamental de la medicina personalizada.

¿Qué obtienes en tu Mapa de Salud?



PREDISPOSICIÓN GENÉTICA A DESARROLLAR ENFERMEDADES

Tu Mapa de Salud describe tu susceptibilidad a padecer una gran parte de las enfermedades conocidas (desde oncología hasta oftalmología, ginecología, etc.), comparada con el riesgo medio de los individuos de la misma edad, raza y sexo en una determinada zona geográfica. De esta manera tienes la oportunidad de tomar las medidas necesarias para impedir o prevenir su desarrollo en el futuro (si lo deseas, nosotros te guiamos para que sepas qué hacer).



COMPATIBILIDADES FARMACOLÓGICAS

¿Cómo reacciona tu cuerpo frente a los distintos fármacos? ¿Por qué parece que cierto medicamento no te hace el efecto esperado? La farmacogenética supone el inicio de la medicina personalizada. Así, tu Mapa de Salud se convierte en una guía de incalculable valor que permite prescribir el mejor tratamiento farmacológico y la dosis adecuada para ti en cada enfermedad, reduciendo el tiempo de recuperación, aumentando la seguridad y minimizando la probabilidad de reacciones adversas o efectos secundarios indeseados.



ENFERMEDADES MONOGENICAS

¿Eres portador de alguna enfermedad monogénica? ¿Lo es tu pareja? ¿Qué implicaciones tiene en tu salud o en tu posible descendencia? Tu Mapa de Salud también incluye esta valiosa información.



RASGOS PERSONALES

¿Cuál es tu tolerancia al alcohol? ¿Tienes predisposición a la calvicie o a la obesidad? Descubre los rasgos que te hacen único, o hazle el test a un niño para descubrir cosas aún más básicas: ¿Tendrá el pelo rizado? ¿Musculación aeróbica o anaeróbica? ¿Será alto?...

En total, un Mapa de Salud ofrece más de 260 ítems de información genética personal. ¿Hay algo que prefieres no saber, pero tienes interés en lo demás? Tranquilo, tienes la opción de ocultar ítems antes de acceder a tu test (una opción que podrás modificar en cualquier momento desde tu panel de control).





¿QUÉ BENEFICIOS TIENE CONOCER TU MAPA DE SALUD?

Es difícil imaginar un futuro, cada vez más cercano, en el que todos los seres humanos no dispongan de su propio Mapa de Salud. Se trata de una información tan valiosa que ofrece tantas aplicaciones y beneficios para la salud como habitantes tiene el planeta. Es por ello que en tellMeGen entendemos esta información como un derecho y no como un privilegio. Así, nuestro objetivo fundamental es entregar de una manera fácil, simple y accesible al mayor número posible de personas, toda su información genética actualizada.

Los principales beneficios que nos ofrece el test son:

PREVENCIÓN

Conocer el riesgo genético a desarrollar enfermedades convierte al Mapa de Salud en la herramienta de prevención más valiosa que nunca antes hayamos tenido a nuestro alcance. Por primera vez tenemos la oportunidad de anticiparnos a la posible aparición de enfermedades y prevenir su desarrollo.

MEDICINA PERSONALIZADA

Proporcionando la información de tu mapa a tu médico de confianza, puedes ayudarlo en el diagnóstico de enfermedades, así como a encontrar el mejor tratamiento disponible para ti en cada caso.

CONOCERTE MEJOR

Tu mapa genético es la base de quién y cómo eres. Por qué determinadas cosas no te sientan bien o por qué probablemente no desarrolles determinada enfermedad. Tu mapa te entrega tanta información sobre ti mismo, que una de las conclusiones más comunes tras la recepción del documento es que tu Mapa de Salud te permite conocerte como nunca hubieras imaginado.

